

Vuelven los paseos nocturnos en el catamarán turístico de Puerto de Culturas

Durante los meses de julio y agosto se ha programado esta actividad que ya obtuvo gran éxito el verano pasado, además de las rutas por la Cartagena romana, los sistemas defensivos, y el taller 'Construye Cartago Nova'.

Llega el verano y vuelven las propuestas para que visitantes y cartageneros disfruten de la ciudad y su riqueza patrimonial, para todos los públicos y en todos los horarios. La concejala de Turismo y Medio Ambiente, Carolina Palazón, y la gerente del consorcio Cartagena, Puerto de Culturas, Agustina Martínez, han presentado esta mañana la programación de las actividades para los meses de julio y agosto que tiene como plato estrella los paseos nocturnos en el catamarán turístico por la bahía de Cartagena, una propuesta que ya cosechó un gran éxito el verano pasado.

Puerto de Culturas hace así un paréntesis en las actividades de celebración de su décimo aniversario, una vez finalizado el homenaje a la Cartagena Medieval que culminó con una observación astronómica en el Castillo de la Concepción el día de San Juan, para la que se llenaron todos los pases realizados, como ha indicado la concejala de Turismo, Carolina Palazón.

Durante el 2011 se han recibido un total de 140.000 visitantes a las actividades de Puerto de Culturas, una cifra que no merma con respecto al año anterior. El pasado verano se recibieron 86.000 visitantes en julio y agosto y se espera que este año tampoco se rebaje el número de personas para disfrutar de estas propuestas especiales de verano.

PASEOS NOCTURNOS EN BARCO

En cuanto a los paseos nocturnos en barco, comenzarán este viernes 1 de julio, con salida a las 21.00 horas durante el mes de julio, y a las 20.30 horas en agosto, con el objeto de que durante la travesía se disfrute del anochecer. Como ya se hiciera el año pasado, el paseo estará amenizado con música en directo durante todo el recorrido que dura



aproximadamente 1 hora y bordea la ciudad iluminada y las fortalezas que la defienden, los faros de la Curra y Navidad, la Algameca Chica y la isla de Escombreras. Un paseo relajante en un entorno único, que se podrá disfrutar a un precio de 12 euros por persona.

RUTAS TURÍSTICAS TEMATIZADAS

Puerto de Culturas ha programado también las rutas turísticas tematizadas, que incluyen dos recorridos diferentes por la ciudad: Los secretos de Cartago Nova y Defensa y ataque, que engloban en los dos ámbitos temáticos más interesantes de la historia de la ciudad. Dichas rutas cuentan con un guía acompañante, que desvelará los secretos de cada uno de los hitos a visitar.

En el caso de los 'Secretos de Cartagonova', la época más gloriosa de la Cartagena durante el Imperio Romano, se revive hoy gracias a la recuperación de magníficos yacimientos como el Museo del Teatro Romano, la Casa de la Fortuna, el Decumano, el Augusteum y la Muralla Púnica. La ruta tiene una duración estimada de 3 horas y media y saldrá los martes, jueves y viernes, desde el Teatro Romano, a las 11.00 horas, con una tarifa de 12 euros y 9 euros, en reducida.

La actividad 'Defensa y Ataque' es un viaje a los sistemas defensivos de la ciudad portuaria, y la influencia que el mar ha tenido en la historia de Cartagena a través de distintas épocas. La visita comienza en el Barco Turístico y recorre la bahía de Cartagena para conocer su sistema defensivo, como ejemplo el Fuerte de Navidad. Posteriormente se llega al Castillo de la Concepción, donde se divisa la configuración geográfica de la ciudad, para terminar en la visita a los Refugios de la Guerra Civil, una de las construcciones defensivas de la historia más reciente.

La ruta tiene una duración estimada de 3 horas y media y saldrá los lunes y miércoles, desde el barco turístico, a las 11.00 horas, con una tarifa de 15 euros normal, 12 euros en reducida.

Reserva previa en el teléfono 968 500093. Aforo máximo 25 personas.

TALLER DEL TEATRO ROMANO

Durante el mes de julio sigue programado el divertido taller del Teatro Romano 'Construye tu ciudad romana, ven a Cartago Nova', dirigido a niños de entre 6 a 12 años.

Rescatados quince bañistas durante el primer fin de semana de verano

El primer fin de semana de verano ha llenado las playas de nuestro litoral de bañistas huyendo de las altas temperaturas, y ha hecho emplearse a fondo a los servicios de Protección Civil y Salvamento que atendieron un total de 800 incidencias registradas en las playas.

Quince bañistas tuvieron que ser rescatados al verse afectados por la corriente o el cansancio. Entre ellos, un hombre de 69 años con síndrome de inmersión que se encontraba bañándose en las inmediaciones de la playa de Puerto Bello, en La Manga, el sábado día 25. Un agente de la Policía Local, que en esos momentos se encontraba fuera de servicio, y una enfermera que también se encontraba en el mismo lugar de baño, lograron reanimarlo practicándole los primeros auxilios antes de ser atendido por los servicios de emergencia.

La corriente también afectó a tres embarcaciones que fueron rescatadas a la deriva, o por diferentes averías. Las imprudencias y



el incumplimiento de las indicaciones de los socorristas, ocupan también gran parte de las incidencias. Los socorristas tuvieron que hacerse cargo de un total de 460 acciones preventivas, avisando a

los bañistas de la prohibición del baño por bandera roja o precaución por bandera amarilla, además de consultas y ayudas a discapacitados. Además, se registraron 311 primeros auxilios y curas por picaduras de medusas, peces araña y otro tipo de insectos y se produjeron 10 traslados en ambulancia.

La Policía Local registró también varias incidencias por incumplimiento de la Ordenanza en materia de animales de compañía, la alteración del orden público, y prestaciones de auxilio.

Por ello, de cara a este inicio de las vacaciones de verano, desde la Policía Local se recomienda a los ciudadanos que obedezcan las indicaciones tanto de los socorristas como de los agentes. Se aconseja observar el color de la bandera de advertencia que ondea en las playas, ya que en caso de prohibición se sancionará a aquellos que no respeten las normas y las zonas establecidas para el baño.

El operativo dispone de personal de Salvamento y de Protección Civil, así como de agentes de la Policía Local en todas las playas, que informarán y ayudarán a los ciudadanos en todo lo que necesiten durante las vacaciones de verano.

Dos cruceros llenan el centro de turistas

Más de 1.700 turistas aprovecharon el pasado lunes el buen tiempo para pasear por las calles del centro y volver a llenar terrazas, bares y comercios. A primera hora recalaban el buque Island Escape, y el velero Wind Spirit, los últimos cruceros que nos visitan en junio. En total, cinco buques y más de 4.700 turistas han recalado en el puerto de Cartagena este mes.

El de mayor capacidad es precisamente el Island Escape, de la compañía británica Thomson Island Cruises, que ha recalado con 1.554 pasajeros a bordo. Como es habitual, han sido recibidos a pie de escalerilla por un puesto de información de Puerto de Culturas donde se les ha indicado los principales atractivos de la ciudad, junto a planos y folletos. Entre los puntos turísticos más visitados se encuentran lugares emblemáticos del casco antiguo, como la Calle Mayor, Plaza del Ayuntamiento y Teatro Romano. Además, con el buen tiempo algunos turistas no han dudado en hacer uso del



servicio de alquiler de bicicletas Bicity para moverse más cómoda y rápidamente por la ciudad.

Junto al Island Escape llegaba también el crucero a vela Wind Spirit, de la compañía Windstar Cruises, que destaca por su elegante silueta, 135 metros de eslora y cuatro mástiles que alcanza los 52 metros de altura. A bordo viajan 148 pasajeros.

ESCUELAS DE VERANO
POLIDEPORTIVAS MUNICIPALES
2011



Si tu hijo tiene
entre 5 y 14 años

1 al 15 de julio
18 al 29 de julio



PABELLÓN WSELL DE GUIMBARDA

Información: 658 905 321

o cliqueando en este anuncio



El Albuñón toma la calle en sus fiestas

La Romería del Campo de Cartagena, la noche de San Juan y la noche de las peñas volvieron a ser momentos claves de los festejos de la población cartagenera. Han sido nueve días en los que la convivencia entre peñistas y vecinos de la localidad se hace más fuerte con el paso de los años, así se recogen algunos de los testimonios de los festeros, que afirman estar encantados un año más con la programación y con los detalles de la organización hacia los peñistas.

Tradición y presente

Un mezcla entre estos términos define a la Diana Floral, que tiene lugar la mañana de San Juan, donde festeros y vecinos recorren las calles del pueblo acompañados por una banda de música y anunciando el comienzo del día de nuestro patrón, en la comitiva se irán incorporando la corte de honor de las fiestas.

Innovación y deporte

Como actividad destacable en el programa de fiestas ha figurado la I Cross Urbana de El Albuñón la cual este año en su primera edición acogió a más de medio centenar de participantes que disputaron una prueba con 5 kilómetros de recorrido y que atravesó las localidades limítrofes.



El ministerio finaliza el acondicionamiento de las playas de San Javier y Cartagena

Las actuaciones llevadas a cabo, especialmente en el área del Mar Menor, permiten una mejora del estado de las playas de cara a la época estival. Se han retirado los espigones en Los Urrutias y los muertos de amarre y embarcaciones en la Gola de Marchamalo.

Playa Rubí

El director general de Sostenibilidad de la Costa y del Mar, Pedro Antonio Ríos, ha informado hoy sobre las actuaciones que se han venido realizando en los últimos meses en las playas del entorno del Mar Menor y que suponen una mejora considerable del estado de las playas de cara al verano.

Dichas actuaciones, que han concluido esta semana y que han supuesto una inversión de medio millón de euros, han consistido en la extracción de arenas sedimentarias de la Gola del Canal de Marchamalo, que se encontraba colmatada por la entrada de sedimentos desde el Mar Mediterráneo al Mar Menor.

Tal y como ha explicado Ríos, la arena extraída, un total aproximado de 22.000 metros cúbicos, se ha aportado a las playas más deficitarias, de esta forma se suple la ausencia de alimentación natural que estas playas tenían cuando no existía la barrera arquitectónica y el viento transportaba la arena desde el Mar Mediterráneo al Mar Menor.

Asimismo, el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino ha efectuado el extendido y perfilado de la arena en las siguientes playas: Playa de Rubí, Galúa, Soling, Mangalán, Cabo Romano, Neptuno, Área, Martinique y Castillos de Mar, todas ellas en el Mar Menor, y en las playas de Galúa y Oasis en el Mar Mediterráneo.

Estas actuaciones han venido a completar los trabajos de acondicionamiento realizados desde los meses de marzo y abril en varias playas del Mar menor (playas de Cavanna y Puerto Bello y playa de Eurobosa, entre otras).

En la playa de Galán del término municipal de San Javier, se procedió también a la retirada de piedras acumuladas en



forma de espigones, retirada de dos accesos en Dominio Público Marítimo Terrestre, construcción de rampas de madera para acceso a playa, colocación de mojoneros deslindadores y limpieza de 150 metros cúbicos de arena de playa, devolución a la misma y extendido.

Actuaciones en Los Urrutias

Pedro Antonio Ríos ha explicado que del 24 de febrero al 18 de marzo de 2011, se llevó a cabo la retirada de dos espigones en los Urrutias, en las proximidades de la desembocadura de la Rambla del Albujón.

Se procedió a la retirada de lodos acumulados en los espigones, limpieza y retirada de algas y redistribución de arena de playas.

En total se retiraron un total de 2.600 metros cúbicos de escollera y 1200 metros cúbicos de lodos en los diferentes espigones.

También en esta misma zona se reparó un pantalán de madera en mal estado.

Acondicionamiento de la Gola de Marchamalo

Con el fin de evitar los problemas de fondeo ilegales que surgen en la Gola de Marchamalo, en los meses de Marzo y Abril, se procedió a la retirada de pantalaneros, de embarcaciones y de muertos de amarre.

En total se retiraron 200 muertos, 15 embarcaciones y 11 tablas de surf que fueron transportados al depósito municipal.

LAS MEJORES FOTOS DE CARTAGENA Y SUS ALREDEDORES



**IMPRESAS SOBRE
CUALQUIER SUPERFICIE:**

**SEPARADORES DE LIBROS
BARAJAS PERSONALIZADAS
POSTERS**

ELIGE TU FORMATO



TELÉFONO: 608 36 90 57 / 608 48 90 63

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Sanidad afirma que “a ningún ciudadano de la Región se le niegan los medicamentos”

"Ningún ciudadano de la Región se le niegan los medicamentos, ya que esta práctica podría ser objeto de un expediente sancionador", proclaman desde Sanidad para salir al paso del comunicado emitido por el Grupo municipal IU-Los Verdes en Cartagena en relación con la dispensación del 'Somatuline Autogel'.

Según el director general de Planificación, Ordenación Sanitaria, Farmacéutica e Investigación, José Antonio García, aeste medicamento, puntualizó el director general, tiene un precio “muy elevado y, al igual que otros de coste y características similares, no es frecuente que las oficinas de farmacia lo tengan en stock”. Añadió que “esto no debe interpretarse como desabastecimiento, ya que, cuando el producto es requerido por un paciente, el farmacéutico procede a solicitarlo al almacén correspondiente”.

Por otro lado, García subrayó que se trata de una estrategia “normal” dentro del funcionamiento de cualquier oficina de farmacia y precisó que “no debe vincularse a la deuda con los farmacéuticos porque en estos momentos la Consejería de Sanidad y Política Social está al día en sus pagos”.

El director general recordó que la Administración regional pone a disposición de los ciudadanos diversas vías, como la Oficina de Atención al Ciudadano o los servicios de Atención al Paciente, entre otros, para que puedan cursar sus reclamaciones. García concluyó que es “muy importante” comunicar aquellas prácticas inapropiadas para seguir mejorando y velar por la eficiencia de los servicios públicos.



Denunciados 17 motoristas durante la campaña de control de la Policía Local

Durante la campaña especial de control y vigilancia de motocicletas, que ha llevado a cabo a cargo de la Policía Local en colaboración con la Dirección General de Tráfico (DGT) entre los días 20 y 26 de junio, se han controlado un total de 497 motocicletas y se han expedido 17 denuncias, lo que supone un 3,4 por ciento del total. La mayoría de las denuncias fueron por tener caducada la ITV, no llevar el casco de seguridad o carecer de seguro obligatorio.

Los inmigrantes se hacen autónomos y ya suman más de cinco mil

El 2011 está siendo un año positivo para los autónomos inmigrantes y así lo reflejan las cifras del número de extranjeros afiliados a la Seguridad Social, tanto en la Región de Murcia como en el resto de las comunidades, siendo hostelería y comercio los que acumulan la mitad de las últimas afiliaciones.

En Murcia, a pesar de las 33 bajas registradas en marzo, la diferencia entre las altas y las bajas producidas entre enero y mayo es positiva. En el último mes se registraron 42 trabajadores por cuenta propia más que en abril y 89 más que a principios de año. Asimismo, abril registró el mayor número de altas con 75 nuevos emprendedores.

A fecha 31 de mayo, había registrados en Murcia un total de 1.988 autónomos inmigrantes comunitarios y 2.956 extracomunitarios.

Por sectores de actividad, destacan la hostelería y el comercio con 47 y 35 altas respectivamente desde principios de año, lo que se traduce en el 50% de las altas. Por su parte, la construcción sigue un continuo descenso, perdiendo 29 afiliados en la Región.

UPTA anunciaba ya meses atrás que la recuperación del emprendimiento estaría relacionada con la iniciativa de los trabajadores inmigrantes, a pesar de las dificultades que este colectivo tiene para ejercer una actividad por cuenta propia.

Cartagena de Hoy



Los vecinos establecen lazos con el nuevo comisario

El nuevo comisario jefe de Cartagena, Alfonso Navarro, acompañado por los responsables de Seguridad Ciudadana y Participación Ciudadana, mantuvo ayer una reunión en la sede de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Cartagena y Comarca, en la que, además de presentarse el nuevo responsable de la Policía Nacional a los dirigentes vecinales, se abordaron diferentes asuntos sobre la seguridad en verano, en mayores y menores, en los centros docentes, etc.



Este es su espacio para

- Promocionar su empresa
- Dar a conocer su negocio
- Vender más



Detenido un 'coleccionista de armas'

El Grupo de delitos contra las Personas de la Comisaría de Cartagena ha localizado un arsenal de armas simuladas, que habían sido modificadas para poder hacer fuego real, en el registro llevado a cabo en el domicilio de un hombre que ha sido detenido por un delito de Lesiones a raíz de una pelea que se produjo en una zona de ocio del puerto de Cartagena. El detenido, junto con las armas, el dinero y los demás efectos, fueron puestos a disposición del juzgado de Instrucción de la ciudad.

Por parte del Grupo de delitos contra las Personas de la Comisaría de Cartagena, se ha procedido a la detención del autor de unas lesiones en riña tumultuaria, que se había producido en la zona del puerto de Cartagena, al que se le han intervenido diversas armas.

Los hechos tuvieron su origen en la madrugada del pasado día 12 de junio de 2011, cuando se produjo una riña en la

zona de ocio del Puerto de Cartagena, donde participaron varios individuos de origen sudamericano y moldavo.

En la Sala del 091 de la Comisaría de Cartagena, se recibieron algunas llamadas comunicando lo sucedido, por lo que se comisionaron diversas dotaciones policiales a la zona. Al llegar al lugar de los hechos, pudieron verificar lo sucedido, tomando nota de las personas implicadas.

Una vez interpuesta la oportuna denuncia, se hace cargo de las actuaciones los policías del Grupo III de la Brigada de Policía Judicial de la Comisaría de Cartagena, comenzando a realizar las necesarias declaraciones de los implicados. Como resultado de estas declaraciones se tuvo conocimiento del uso, en el transcurso de la pelea, de un arma de fuego con la que se golpeó a uno de los heridos e incluso, según testigos de los hechos, se llegaron a efectuar algunos disparos intimidatorios.

Ante estas evidencias, por parte de los integrantes del Grupo III, se solicitó el preceptivo mandamiento de entrada y registro, en el domicilio del autor de las lesiones, realizándose la intervención de los siguientes efectos:

- Ocho armas cortas detonadoras.
- Un subfusil detonador.
- Un Taser (defensa eléctrica)
- Una Defensa semirrígida.
- Dos pares de grilletes.
- Un cuchillo de grandes dimensiones.
- 25.000 euros.
- Diversas herramientas para modificar las armas detonadoras y poder hacer fuego real.

Algunas de las armas habían sido modificadas y eran aptas para hacer fuego real.



Unas largas vacaciones en Pakistán

Ha vuelto a ser suspendido el juicio contra tres hombres acusados de lesiones a raíz de una pelea en un kebab de la Urbanización Mediterráneo (Cartagena) en 2008 ha vuelto a suspenderse. El motivo es el mismo que evitó la celebración del juicio en la sala de vistas de la Audiencia Provincial en marzo, que uno de los imputados está de vacaciones en su país natal, Pakistán. La Fiscalía pide cuatro años de cárcel para uno y año y medio para los otros dos, mientras que los abogados Ángel Cegarra (en la imagen), Santiago Castillo y Rosa Serrano solicitan la absolución de sus clientes.

El juicio se suspendió en marzo porque Khalid estaba en Pakistán. Se fijó para ayer, pero el acusado todavía no ha regresado (al parecer anuncia que lo hará en mes y medio), por lo que el juicio otra vez se aparca.

Según las conclusiones de la Fiscalía, los hechos se produjeron tras una discusión entre el dueño del kebab (Famhad) y Alfonso, quien entró en el local y se enzarzaron en una pelea, rompiendo este último la máquina registradora. Posteriormente, mantuvo otra pelea con Khalid, quien se encontraba en la puerta.